

En Madrid, a 30 de enero de 2015

A/A:

Dr. José María Paricio Talayero Asociación para la Promoción e Investigación científica y cultural de la Lactancia Materna (APILAM)

Desde la Iniciativa para la Humanización de la Asistencia al Nacimiento y la Lactancia (IHAN) de la OMS/UNICEF, les expresamos nuestro reconocimiento por el excelente trabajo que **APILAM** desarrolla en la investigación y promoción científica y cultural de la lactancia materna tanto a nivel nacional como internacional.

Valoramos, muy especialmente, el proyecto **e-Health** de **APILAM "e-lactancia"**, de acceso totalmente libre y que brinda información de sólido rigor científico sobre la compatibilidad de la lactancia materna con medicamentos, preparados de Fitoterapia y alternativos, contaminantes, enfermedades y situaciones que pueden afectar a la madre lactante.

Nos consta que <u>www.e-lactancia.org</u> es un enlace recomendado en la página de numerosos hospitales, centros de salud y asociaciones científicas sanitarias y de apoyo a la lactancia. Constituye un instrumento de gran utilidad en el trabajo clínico diario de los profesionales sanitarios, que de manera rápida y precisa pueden aconsejar mejor a madres lactantes evitando perder lactancias de modo innecesario.

Destaca, además, la labor de promoción, difusión y apoyo a la lactancia materna realizada por **APILAM** en las redes sociales que sirve de altavoz de noticias, congresos, cursos, reuniones y trabajos científicos sobre lactancia.

Desde aquí mostramos nuestro apoyo y animamos al equipo de APILAM a seguir con el mantenimiento de su labor en pro de la lactancia materna e invitamos a instituciones públicas y privadas a que presten su apoyo económico a los proyectos realizados por APILAM, en especial, e-lactancia y Telasmos.

Carmen Rosa Pallás Alonso

Presidenta IHAN

Mª Teresa Hernández Aguilar Coordinadora Nacional IHAN